

「夢と自立へ一歩前進」

令和6年6月7日 9号
文責 進路指導主事 岸谷

「手を振りながら、さわやか挨拶にチャレンジしよう！」と伝えてから、約1ヶ月が過ぎました。最近では、休み時間に廊下ですれ違う際に「こんにちは～」と笑顔で手を振ってくれる人も増えてきました。さわやかなあいさつのおかげで、お互い笑顔になります♪

学校生活の中に加えて、先日行われた全日本男子バレーの試合でも、笑顔の力、ポジティブな言葉の力のすごさを改めて感じました。点数を取っても、点数を取られてもチーム全員で集まって笑顔で声を掛け合う姿が、とても印象的でした。どんな声をかけているの？どんな表情でプレーしているの？どうってよい雰囲気をつくっているの？など、バレーをやっている人にとっても、そうでない人にとっても、参考になる点が多いと思います。

特に、中体連大会が近づいてきた部活動生のみなさんには、失敗した後や、相手に点数を取られた後という、自分たちにとってネガティブな状況をどうやって乗り切ろうとしているか？に注目してほしいです。失敗しない選手はいません。失敗した後が大事ですよ(^^)



「よっしゃー！」「ナイス！」など、ポジティブな言葉を大きな声で言うと、自分にもチームにも勢いがつきますね！「元気で明るい表情で頑張るぞー！おー！」



学校法人
神村学園高等部
KAMIMURA GAKUEN HIGH SCHOOL

学校説明会(紹介動画視聴など)を、6月25日(火)の昼休みに理科室で行います。貴重な機会ですので、是非参加しましょう！

「進路情報チェック板」

□ 6/26(水)、27(木)「第1回実力テスト」(3年生のみ)

テスト範囲は、1・2年の学習内容です。残り19日!

